



Weltneuheit: Sanlorenzo SP110 mit Jetantrieb.



Neu: Lagoon 51.



Neu: Swift Trawler 48.



Weltpremiere: Beneteau First 44.



Neu: Powercat Aquila 36.

Edle Kulisse, große Show

Für Master Yachting, den österreichischen Importeur für Yachten von Sanlorenzo, Beneteau, Lagoon und Aquila, bietet das Cannes Yachting Festival die perfekte Bühne. Warum, erzählt Geschäftsführer Franz Schillinger im Interview.

Was kann Cannes, was andere Messeorte nicht können?

Cannes ist nach wie vor die wichtigste In-Water Boat Show in Europa. Nicht nur, weil das Yachting Festival Cannes die größte Bootsmesse ist, auf der alle wichtigen Werften ausstellen, sondern auch weil die Werften gerne ihre Neuvorstellungen in Cannes präsentieren.

Wie profitieren die Besucher davon?

Der Vorteil einer In-Water Show ist natürlich die Tatsache, dass die Interessenten jene Yachten, für deren Kauf sie sich eventuell entscheiden wollen, dort sehen, wo die Yacht später auch sein wird, nämlich im Wasser. Darüber hinaus bieten viele Aussteller während und bei den großen Yachten unmittelbar nach der Messe Probefahrten an. Das ist ein wesentlicher Unterschied zu einer Yachtbesichtigung in einer Halle.

Welche Yachten können mit Master Yachting in Cannes besichtigt werden?

Master Yachting vertritt in den jeweiligen Segmenten die Weltmarktführer und diese zeigen in Cannes, was sie

können. Sanlorenzo, der Marktführer bei den Yachten über 24 Metern, kommt gleich mit zehn Modellen. SL78, SL90A, SL96A, SL106A, SD96, SD118, SX76, SX88 und die neuen SD90 und SP110. Damit sind die SL-Gleityachten wie auch die SD-Halbverdrängermodelle und die revolutionären Sanlorenzo SX-„Crossover-Yachten“ vertreten. Neben der Neuheit SD90 ist vor allem der Andrang auf die SP110 immens. Die Sanlorenzo SP110 ist der Beginn einer neuen Generation von Yachten mit höchster Leistung bei niedrigstem Kraftstoffverbrauch. Der Jetantrieb sorgt für höchste Effizienz und Komfort in jedem Geschwindigkeitsbereich, die Sonnenkollektoren liefern Strom für den Betrieb der Hotellast.

Was tut sich bei den anderen?

Nun, auch Beneteau, die größte Werftengruppe der Welt, klotzt ganz ordentlich. Mit der neuen Swift Trawler 48, Swift Trawler 41 Fly, Grand Trawler 62, Antares 11, Gran Turismo 32, 36, 41 und 45 sowie der Flyer 8 werden neun Motorboote bzw. -yachten ausgestellt. Bei den Segelyachten zeigt

Beneteau richtig Flagge. Es kommen der neue Performance Racer First 36 und als Weltpremiere die First 44 sowie die Cruiser Modelle Oceanis 40.1 und 46.1 sowie die Oceanis Yacht 54 und ebenfalls als Weltpremiere die Oceanis Yacht 60.

Lagoon, Marktführer bei Segelkatamaranen, kommt mit den Bestsellern Lagoon 42 und 46 sowie mit der Neuvorstellung Lagoon 51 und mit den Luxusmodellen Lagoon 55, Sixty 5 und Seventy 7.

Bei den Motorkatamaranen ist Aquila der größte Hersteller und bringt diesmal als Neuvorstellung die Aquila 54 sowie die Aquila 36, einen sportlichen Motorkat mit viel Platz, der auch für Seen geeignet ist.

Für Master Yachting wird das Cannes Yachting Festival die Präsentationsshow einer breiten Palette von Luxusyachten ab 24 Metern, von Segel- und Motorkatamaranen, Beneteau Motorbooten bis hin zu Performance- und Fahrtsegelyachten.



FRANZ SCHILLINGER
ist Geschäftsführer
von Master Yachting
mit Sitz in Wien.

Master Yachting in Cannes

Terminvereinbarungen unter Tel. +43 1 81444 oder office@masteryachting.com
➔ www.masteryachting.com